

Des Tchétchènes enlèvent deux évêques orthodoxes syriens

RÉSEAU VOLTAIRE | 23 AVRIL 2013

ESPAÑOL DEUTSCH



Des combattants tchétchènes ont enlevé, le lundi 22 avril 2013, deux évêques orthodoxes près d'Alep : Boulos Yazigi (photo) et Youhana Ibrahim.

Il s'agit du premier rapt d'évêques orthodoxes depuis le début du conflit.

Les combattants tchétchènes affluent au nord de la Syrie depuis deux mois et demi.

Source : « Des Tchétchènes enlèvent deux évêques orthodoxes syriens », *Réseau Voltaire*, 23 avril 2013, www.voltairenet.org/article178238.html